

DEP
19/11

VIC-EN-BIGORRE

Une journée pour dire « Non au harcèlement »



Séance avec Béatrice Palou, infirmière ; Pierre Delgay, professeur d'histoire, avec le gendarme Monfray.

Les collégiens de la cité scolaire Pierre-Mendès-France, et plus particulièrement toutes les classes de 4^e, dont la Section d'enseignement général et professionnel adapté (Segpa), ont participé pour la première fois à la 2^e édition de la journée nationale Non au harcèlement. Une journée qui s'inscrit dans une politique globale d'action sur « le climat scolaire », à l'initiative du ministère de tutelle, avec Na-

jat Vallaud-Belkacem. Rappeler que « l'article R.421-20 du code de l'éducation prévoit la mise en place d'un plan de prévention des violences, incluant un programme d'actions contre toutes les formes de harcèlement, dans tous les établissements scolaires » ; que l'article D.411-2 du même code prévoit que le conseil d'école entreprenne des démarches de prévention des violences et du harcèlement [...], c'est rappeler la part de

tous ceux qui composent la communauté éducative. Au collège, séances de sensibilisation d'une heure par classe avec la participation du gendarme Mickaël Monfray, de la communauté de brigades Vic, Maubourguet, Castelnau-Rivière-Basse, particulièrement sur le cyber harcèlement ; visite au Centre de documentation et d'information (CDI) où une bibliographie sur cette problématique, documentaires et fictions

étaient présentés (ouvrages à disposition autant des parents que des élèves), avec lecture d'extraits. À noter le travail des élèves de Segpa qui ont réalisé des flyers informatifs indiquant des numéros verts : 30.20 (numéro d'écoute et de prise en charge), 0.800.200.000 (Net écoute, pour agir contre le cyber harcèlement et les cyber violences). Et toujours, une écoute dans l'établissement.

J. P.